

Delitzscher Männerchor besucht Partnerstadt

DELITZSCH. Aus der Städtepartnerschaft von Monheim und Delitzsch entwickelte sich eine enge Freundschaft zwischen dem Monheim-Baumberger Männerchor und dem Schulze-Delitzsch-Männerchor. Die Monheimer Sänger waren zuletzt 2015 in Delitzsch. Der längst fällige Gegenbesuch fand im Mai statt. Nach der langen Busfahrt gestalteten wir mit einem bravourösen Auftritt die Eröffnung des Monheimer Stadtfestes. Bis in die späte Nacht hinein sangen beide Chöre im Monheim-Baumberger Bürgerhaus gemeinsam. Am nächsten Tag bewiesen die Monheimer ihre Gastfreundschaft bei einer Stadtrundfahrt. Für den Abend des zweiten Tages war ein großes gemeinsames Konzert beider Chöre geplant. Dafür mussten die vorzutragenden Lieder in Übereinklang gebracht werden. Das unterschiedliche Repertoire garantierte ein abwechslungsreiches Programm und für viele Zuhörer ein völlig neues Hörerlebnis. Den meisten Beifall erntete der Männerchor Monheim-Baumberg bei seiner Darbietung von Liedern in Rheinischer Mundart. Am letzten Tag überraschten die Monheimer die Delitzscher mit einem Ausflug nach Düsseldorf. Die Delitzscher bedankten sich mit einem Lied bei den Monheimer Sangesfreunden.

Holger Grell



Erlebnisreiche Tage haben die Delitzscher Chorsänger in Monheim verbracht.

Foto: privat